
La scorsa settimana dopo vari rinvii ci siamo recati presso l’ufficio Città Storica del Comune di 

Palermo per incontrare l’architetto Di Stefano, un funzionario che insieme ad altri sta istruendo la 

pratica relativa al progetto da noi monitorato, al quale abbiamo posto una serie di domande relative 

al progetto stesso.Alla maggior parte delle domande poste ci è stata data risposta; in particolare 

abbiamo chiesto quali opere dovrebbero essere realizzate nei due padiglioni dei Cantieri Culturali 

della Zisa e cosa è previsto di preciso nei singoli padiglioni. L’architetto Di Stefano ci ha spiegato che 

questi padiglioni saranno dedicati ad una biblioteca che accoglierà testi di rilevanza storica ‘600-’700 

ma anche più antichi. c 

Abbiamo chiesto inoltre all’architetto Di Stefano se è stato completato il progetto definitivo e 

quando si procederà all’avvio del bando di gare e poi dei lavori. Ci ha risposto che si sono verificati 

parecchi problemi burocratici e quindi al momento non ha potuto darci alcuna risposta al riguardo. 

  

  

 


